



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Luncurkan Aplikasi SiPadah

SINGKAWANG (IM) - Pemerintah Kota Singkawang Senin (13/12) lalu resmi meluncurkan aplikasi "Si Padah".
Peluncuran aplikasi Si Padah ini bersamaan dengan penandatanganan kesepakatan bersama optimalisasi PAD (Pendapatan Asli Daerah) Pemerintah Kota Singkawang dengan Bank

Kalbar.
Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie mengatakan aplikasi Si Padah ini bermanfaat untuk mempermudah wajib pajak untuk mendapatkan pelayanan perpajakan. Sehingga dapat meningkatkan kesadaran wajib pajak.
"Si Padah ini memberikan kemudahan kepada wajib pajak daerah untuk melaporkan

dan membayarkan kewajiban pajaknya secara online melalui *handpone android* atau *personal computer* tanpa perlu datang ke badan keuangan daerah," kata Tjhai Chui Mie.
Dengan dimudahkannya wajib pajak melalui aplikasi Si Padah ini, Wali Kota Tjhai Chui Mie berharap dapat meningkatkan PAD melalui pajak daerah. "Sehingga ke-

mandirian finansial daerah dalam membiayai pembangunan di Kota Singkawang dapat terwujud," ujarnya.
Wali Kota Tjhai Chui Mie menambahkan kota Singkawang merupakan kota pariwisata, perdagangan dan jasa, sehingga Singkawang memiliki potensi pendapatan pajak daerah yang cukup besar. • **idn/din**



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie memaparkan manfaat aplikasi SiPadah.

Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya dan Komunitas Pengusaha Tiongkok di Surabaya Salurkan Bantuan untuk Korban Erupsi Gunung Semeru



Anggota Komunitas Pengusaha Tiongkok di Surabaya berfoto bersama.



Perwakilan Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - "Di mana terjadi bencana, disana akan hadir kelompok amal." Inilah visi misi dari Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya - Komunitas Pengusaha Tiongkok di Surabaya.
Baru-baru ini, kita dikejutkan oleh erupsi Gunung Semeru di Jawa Timur, dimana lebih dari 5.000 orang terdampak dan lebih dari 1.000 orang kehilangan tempat tinggal akibat erupsi tersebut.
Setelah penyelenggaraan penyerahan bantuan kepada 200 kepala keluarga kurang mampu, Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya - Komunitas Pengusaha Tiongkok di Surabaya kembali membuka penggalangan dana darurat untuk membantu warga masyarakat terdampak erupsi Gunung Semeru.
"Jika kita bertindak lebih cepat, maka jumlah korban yang menderita akan lebih sedikit." Ketua Perhimpunan INTI Jatim Zhou Li Yue, Ketua INTI Surabaya Richard,

pimpinan Komunitas Pengusaha Tiongkok di Surabaya Lin Wei, Xiong Xiu Cui, Da Fei dan Xie You Quan sepenuhnya menyadari pentingnya ketepatan waktu dalam tindakan aksi sosial. Jadi mereka berinisiatif mengawal perbekalan darurat dan aksi penggalangan dana.
Di bawah pengawalan relawan dari kelompok amal Selasa (14/12) lalu sebanyak 30.600 masker, 2.000 potong pakaian dan hampir Rp113 juta bantuan logistik (dengan total nilai sekitar Rp150 juta) dikirim tangan warga terdampak bencana erupsi Semeru.
Banyak cerita mengharukan muncul dari kegiatan bakti sosial tersebut.
Misalnya, Ketua Zhou Li Le, Ketua Richard dan anggota Gusdurian Peduli memberikan dukungan penuh mereka. Pengurus Perkumpulan Fuqing Jawa Timur Zhuang Jian Hui mengatur pekerja bongkar muat. Li Lei (Da Fei) khusus datang jauh-jauh dari Bali ke Surabaya, Xue You Quan



Perwakilan Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya berfoto bersama.

mengesampingkan urusan perusahaannya dan bergabung dengan tim pengiriman bantuan.

Selain itu juga ada pengurus dan anggota tim yang sejak pagi aktif telah berpartisipasi dalam kegiatan interaksi: Zhuang Jian Hui, Chen Yi, Xu Xin Ran dan istri, Xiong Xiu Cui dan istri serta tokoh lainnya.
Tiantian Rp2 juta, Alian Rp2 juta, Huang Ting Rp5 juta, Yao Yao 300 RMB, Amy Rp1 juta, Morgern Rp1 juta, Liu Ziyi

Ada pun rincian sumbangan yaitu Komunitas Pengusaha China Surabaya menyumbangkan 6.000 masker, Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya menyumbangkan 110 kotak mi, Lin Na menyumbangkan 3.600 masker, Yu Xian Wen menyumbangkan 9.000 masker, Xie Tao 6.000 masker, Lu Teng menyumbangkan 6.000 masker, Lan Zi menyumbangkan satu kardus vitamin, Chen Xiaoping menyumbangkan satu kardus pakaian, Lin Wei menyumbangkan 1.000 RMB, Panda 1.000 RMB, Jiu San 1.000 RMB, Lin Jinxia Rp5 juta, Chen Yi 200 RMB, Jimmy Rp2 juta, Xue Guoquan Rp2 juta, Xu Xinran Rp2 juta, Yingfeng Rp2 juta, Huang Rong 200 RMB, Caier Rp2 juta, Tan Yawen Rp2 juta, Mandy 500 RMB, Deng Changfa Rp1 juta, Kelly Fu Rp2 juta

500 RMB, A Ling Rp1 juta, Liu Yuxiao 500 RMB, Bai Xue Rp1 juta, Lin Jianzhu Rp2 juta, Jiang Liangfeng Rp5 juta, Xu Meilin 500 RMB, Dafei 1000 RMB, Bai Jie 200 RMB, Wu Gaoti Rp5 juta, Zhong Jiafeng 500 RMB, Angelina Rp2 juta, Linda Rp2 juta, Chunchun Rp1 juta, Chen Fei Rp1 juta, Chen Guoteng Rp10 juta.
Hu Huayin 100 RMB, Zhongzheng 200 RMB, Huang Gang 200 RMB, Ms. Wang 1.000 RMB, Yuxue 500 RMB, Lin Wuping Rp2 juta, Meimei 200 RMB, Bingbing 1.000 RMB, David Hu 100 RMB, Aqi 100 RMB, Lu Jianbang 1.000 RMB, Kabupaten Gaoding 200 RMB, Linyun Rp1 juta, Song Xiao 500 RMB, Tuan Chen Rp2 juta, Yenny Rp1 juta, Zhang Xiurui 200 RMB, Yan Jiandong 200 RMB, Peter Xu 200 RMB, Lu Xianye Rp1 juta, A Ting Rp1 juta, Model Cinta Cai Quanfa 5jt, Xingzi Aixin Rp1 juta. • **idn/din**



Perwakilan Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya berfoto bersama perwakilan Gusdurian Peduli.



Perwakilan Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya berfoto bersama anggota Polri.



Perwakilan Kelompok Cinta Kasih Warga Tionghoa Surabaya berfoto bersama di lokasi bencana.

Anggota PSMTI Lampung Ikut Donor Darah yang Digelar PMI

LAMPUNG (IM) - Berbagai elemen masyarakat Lampung ikut serta dalam donor darah yang diselenggarakan PMI Lampung.
Di antaranya PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) yang para anggotanya ikut serta mendonorkan darahnya di Hotel

Radison.
Kegiatan donor darah tersebut berlangsung Rabu (15/12) lalu yang dimulai sejak pukul 8 pagi dan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.
Kepala UDD PMI Lampung dr. Mars. Dwicahyo menyatakan dari donor da-

rah tersebut berhasil dikumpulkan sebanyak 23 kantong darah dari anggota PSMTI. Kegiatan donor darah ini dihadiri langsung Ketua PSMTI Lampung Christian Chandra.
Dalam kesempatan tersebut Ketua PMI Provinsi Lampung Riana Sari Arinal

mengapresiasi kegiatan donor darah ini.
Dia juga mengucapkan terimakasih kepada pengurus PSMTI yang sudah peduli pada masyarakat yang membutuhkan darah melalui PMI Lampung dalam mengadakan kegiatan Donor Darah ini. • **idn/din**

Salah seorang anggota PSMTI Lampung mendonorkan darahnya.





Dahlan Iskan Puji Pemilihan Koko Cici Jatim 2021 Sebagai Duta Budaya Tionghoa, Pariwisata dan Sosial Jatim



Dahlan Iskan bersama Istri dan Ketua PKK Jatim Arumi Bachsin, saat menobatkan Andrew Christian Juangta sebagai Koko Jatim 2021 dan Piniela Sutandi sebagai Cici Jatim 2021.



Aloisius Thomas dan Natalia Kezia sebagai Runner Up Koko Cici Jatim 2021.



Patricius Jasson dan Meralda Gunawan sebagai Koko Cici Jatim Favorit 2021.

Selaku penggagas Koko Cici Jatim, dan pendiri Yayasan Indonesia Tionghoa Culture Centre Surabaya, Dahlan Iskan memuji pelaksanaan Koko Cici Jatim 2021.

"Tahun ini jauh lebih bagus dan meriah. Saya berharap agar peserta Koko Cici Jatim tahun depan, bisa lebih banyak dari daerah," ujar mantan Menteri BUMN itu.

Apresiasi yang sama juga disampaikan Arumi Bachsin dan istri Wagub Jatim itu mengatakan, penghelatan semacam ini sangat baik menjadi wadah komunitas unjuk prestasi bagi generasi muda.

"Saya ucapkan selamat kepada para peserta Koko Cici Jatim. Jabatan ini adalah amanah, dan menjadi tanggung jawab pribadi yang lebih baik dan role model bagi lainnya," ujar Arumi.

Sementara itu, Koko Jatim 2021 Andrew Christian Juangta berharap dapat menjalankan tugasnya dengan baik sebagai Duta Tionghoa, Pariwisata dan Sosial. "Kedepannya, semoga Koko Cici bisa menjadi literasi setiap muda mudi Indonesia," ujarnya.

Hal senada disampaikan Cici Jatim 2021 Piniela Sutandi, yang menyatakan siap melaksanakan program kerja dengan baik. Ia juga berharap Koko Cici Jatim makin sukses, maju, dan dikenal di ranah nasional maupun internasional.

Tahun ini, selain menobatkan Koko Cici Jatim 2021. Kegiatan ini juga memilih Koko Cici Jatim Favorit 2021, Koko Cici Jatim Persahabatan 2021, dan Koko Cici Jatim Berbakat 2021. ● anto tze

SURABAYA (IM) - Setelah melalui proses panjang dan seleksi ketat, Grand Final Koko Cici Jatim 2021 menobatkan Andrew Christian Juangta sebagai Koko Jatim 2021 dan Piniela Sutandi sebagai Cici Jatim 2021.

Kegiatan yang berlangsung meriah secara hybrid di Graha Unesa Surabaya tersebut, digelar dengan protokol kesehatan yang ketat, Minggu (19/12).

Menurut Ketua Panitia Koko Cici Jatim 2021 Olivia Faida, Koko Cici Jatim 2021 akan mengemban tugas sebagai Duta Budaya Tionghoa, Duta Pariwisata Jatim, dan Duta Sosial Jatim.

"Ini tahun kedua pemilihan Koko Cici Jatim, yang seleksinya digelar sejak Agustus hingga Desember 2021. Sebanyak 10 pasangan finalis terpilih, telah mendapat banyak pembekalan, seperti budaya Tionghoa, bahasa Mandarin, public speaking, kepariwisataan Jatim, dan lain sebagainya. Hingga siap mengemban tugas sosial dan budaya," ujar Ketua Ikatan Koko Cici Jatim tersebut.

Ketua Ikatan Koci Indone-



Marselinus Michael Dendy dan Olivia Budiman sebagai Koko Cici Jatim Persahabatan 2021.

sia Ellen Theodora berharap, aktif bagi lingkungan sekitar. para finalis dapat berkontribusi "Koko Cici berdiri 19 ta-



Sigit Hartanto dan Steffy Alyssandrea sebagai Koko Cici Jatim Berbakat 2021.

hun lalu sebagai organisasi Paguyuban Sosial Marga non profit di Jakarta, dibawah Tionghoa Indonesia (PSMTI).

Saat ini telah berkembang di 11 Provinsi, yakni Sumatera Selatan, Riau, Lampung, Yogyakarta, NTB NTT, Sulawesi Tengah, Sulawesi Selatan, Jabar, DKI Jakarta dan Jatim," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua PSMTI Jatim Pepeng Putra Wirawan meminta seluruh kabupaten/kota di Jatim, berperan aktif dalam pemilihan Koko Cici Jatim.

"Harapannya, para finalis Koko Cici Jatim bisa mendampingi dalam setiap kegiatan sosial dan budaya PSMTI," ujarnya.



10 pasang finalis Koko Cici Jatim 2021 mengenakan busana batik.

Turut Berduka Cita Atas Berpulanginya



Ibu NANIEK INDAH WATI (YA ING)
Istri Tercinta dari Bapak Anggoro Widjojo
Dalam Usia 67 Tahun

Berpulang pada Selasa 21 Desember 2021 Pukul 10.06 WIB di Mayapada Hospital Jakarta Selatan
Jenazah disemayamkan di Ruang VIP 111, Rumah Duka Grand Heaven, Jl. Pluit Raya No.191-193, Jakarta Utara

IBADAH PENUTUPAN PETI
Selasa 21 Desember 2021 Pukul 18.00 WIB

IBADAH PENGHIBURAN
Kamis, 23 Desember 2021 Pukul 18.00 WIB

IBADAH PEMBERANGKATAN
Jumat 24 Desember 2021 Pukul 09.00 WIB
Almarhumah akan di makamkan di San Diego Hills, Karawang.